

Fecha 27/06/2025 Audiencia 14.000 Vpe: \$738.233 Tirada: 3.600 Vpe pág: \$1.350.400 Difusión: 3.600 \$1.350.400 Ocupación: Vpe portada: 54,67%

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD a: DIARIO



Pág: 6

Vecino denuncia robo por parte de trabajadores de empresa que realizaba obras en Los Ángeles

Prensa La Tribuna prensa@latribuna.cl

na denuncia por presunto robo de especies al interior de su domicilio realizó un vecino de la comuna de Los Ángeles, quien apuntó directamente a trabajadores de una empresa constructora que ejecutaba obras de conservación de calles en el sector céntrico de la ciudad.

Se trata de Máximo Esparza Ferrara, residente de la calle Luis Santander, en la población Orompello, quien visitó las instalaciones de Diario La Tribuna para exponer su testimonio. Según indicó, entre los meses de marzo y abril de este año, habría sido víctima de sustracciones sistemáticas—robos "hormiga"—dentro de su vivienda. Los responsables, de acuerdo con su relato, serían operarios de la empresa contratista a cargo del proyecto.

"Fui buena gente con ellos, les abrí las puertas de mi casa para que pudieran usar el baño e incluso les facilité el patio para que guardaran sus máquinas. Pero eso se pagó caro: me robaron", afirmó el afectado.

PÉRDIDA DE ARTÍCULOS PERSONALES

Según explicó Máximo Espar-

za, el robo se habría producido durante el tiempo en que los trabajadores de la empresa constructora —de nombre Mauro Utreras—ingresaban con regularidad a su domicilio para utilizar el baño ubicado en el primer piso y para guardar herramientas y maquinaria en el patio trasero.

Fue en ese contexto, según su testimonio, que comenzaron a desaparecer artículos de valor desde el interior de su vivienda. Entre las pérdidas, destacó una máquina de afeitar nueva que había recibido como regalo de su hijo, una cadena de plata con detalles de oro, además de otros utensilios de uso personal.

La cifra total que estima como pérdida asciende a \$600 mil. "No tengo cómo comprobar quién fue, pero nadie más entraba. Los únicos que tenían acceso eran ellos, porque yo confié", señaló el vecino, agregando que notó la falta de los objetos de manera progresiva, lo que atribuye a un "robo hormiga".

ADVERTENCIA A OTROS VECINOS

Consultado por el objetivo de dar a conocer su testimonio, Máximo Esparza explicó que busca principalmente dos cosas: que se le devuelva el dinero correspondiente a los artículos sustraídos y que se alerte a otras personas que puedan estar







LA SUSTRACCIÓN DE UNA CADENA de plata y otros utensilios habría ocurrido durante el desarrollo de obras en calle Luis Santander, en la población Orompello.

expuestas a una situación simi-

"Lo que quiero es que me devuelvan lo que me robaron. Y que los vecinos de otros sectores tengan cuidado, porque yo confié y me pasó esto. No quiero que le pase a otro", señaló.

El afectado indicó que ha comunicado informalmente su denuncia tanto al responsable de la empresa como al personal del Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) y del municipio.

SERVIU DECLINA PRONUNCIARSE

Dado que las obras de pavi-

mentación en el sector corresponden a un contrato impulsado por el Serviu Biobío, Diario La Tribuna contactó a dicha institución para consultar por el caso.

Desde el organismo confirmaron que el contrato en cuestión pertenece a su cartera, y que efectivamente se ejecutaban trabajos de conservación de arterias urbanas en el área indicada por el denunciante. Sin embargo, señalaron que no emitirán declaraciones públicas al respecto, dado que este tipo de situaciones no se enmarca en su ámbito de tuición.

De todas formas, indicaron

que sus equipos territoriales se pondrán en contacto con Máximo Esparza para esclarecer algunos puntos relacionados con su inquietud.

Diario La Tribuna intentó obtener la versión de la empresa aludida, realizando llamados telefónicos y enviando mensajes por WhatsApp a los números de sus encargados, sin obtener respuesta. Ante ello, también se tomó contactó con otro número asociado presuntamente al capataz de la obra, quien, al ser consultado por el motivo del llamado, declinó referirse al tema y cortó la comunicación de forma inmediata.